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Ata da Reunião da 1ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 

Universidade Federal do Paraná realizada no dia 04 de maio de 2017. 2 

No dia quatro de maio de dois mil e dezessete, às nove horas, na Sala do Conselho Universitário, 3 

reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Planejamento e Administração, sob a Presidência 4 

do Conselheiro Renato Bochicchio. Presentes os Conselheiros Titulares Tibiriçá Krüger Moreira, 5 

Luiz Antonio Corrêa Lucchesi, Mário de Paula Soares Filho, Maria Cândida Pires Vieira do 6 

Amaral Kroetz, Elias Sebastião Torres da Silva e Maria Lúcia Masson. Justificaram o quorum os 7 

Conselheiros Alessandro Jefferson Sato, Nelson Luis Barbosa Rebellato e Vera Karam de 8 

Chueiri. Verificado o quórum, o Senhor Presidente declarou aberta a sessão, colocando em 9 

análise e votação a ata da reunião realizada no dia nove de março do corrente a qual foi aprovada 10 

por unanimidade. Em informes, o Presidente comunicou a saída da Senhora Emília Dias Barreto, 11 

Servidora Sênior, secretaria desta Câmara, em função de decisão do Tribunal de Contas da 12 

União, que suspendeu do Programa Bolsa-Sênior da Universidade. Registrou a importância da 13 

servidora para a Universidade e o grande auxílio aos trabalhos e Conselheiros da Câmara, 14 

desempenhado por ela. Ainda em informes, o Conselheiro Luiz Antonio Corrêa Lucchesi, 15 

solicitou retirada de pauta do item três. O Presidente lembrou aos Conselheiros que havia ficado 16 

acordado que as reuniões se realizariam as 8h30min. Não havendo mais informes, passou-se à 17 

Ordem do Dia: 01) Processo nº 146513/2016-63 - Convênio entre a UFPR e a Fundação de 18 

Apoio visando o desenvolvimento do Curso de Especialização em MBA Gestão Estratégica 2017 19 

do Centro de Pesquisa e Pós-Graduação em Administração. O Relator de vista, Conselheiro 20 

Tibiriçá Krüger Moreira teceu alguns comentários sobre o processo, sobretudo a respeito das 21 

respostas à diligência, insuficientes a segurança na elaboração de um parecer. Desta forma, 22 

acordado pela Câmara o retorno de nova diligência ao(a) Coordenador(a) do Projeto para as 23 

correções necessárias, o processo foi retirado de pauta. 02) Processo nº 162520/2016-11 - 24 

Convênio entre a UFPR e a Fundação de Apoio visando o desenvolvimento do Curso de 25 

Especialização em MBA em Negócios Ambientais - EaD 2017 do Departamento de Economia 26 

Rural e Extensão. O Relator, Conselheiro Mário de Paula Soares Filho apresentou parecer nos 27 

seguintes termos: “Estando o presente em conformidade com as resoluções 55/09-COPLAD e 28 

17/11-COPLAD, sou, salvo maior juízo, de parecer FAVORÁVEL A APROVAÇÃO por está 29 

Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da UFPR.” Em discussão surgiram 30 

algumas dúvidas sobre a possibilidade de alunos como tutores no Curso, bem como a respeito de 31 

como seriam realizados seus pagamentos. Após algumas manifestações dos Conselheiros, 32 

dúvidas e questionamentos, o Relator logrou êxito contatar com a Secretária Administrativa do 33 

Programa de Educação Continuada em Ciências Agrárias (PECCA), Senhora Simone Arndt, e 34 

solucionar as questões que traziam insegurança à Câmara. Ainda em discussão, O Presidente 35 

destaca a importância de convocar os interessados para participar das reuniões da câmara para 36 

dirimir dúvidas e divergências. Assim, ficou estabelecido que a convocação será encaminhada 37 

aos membros da Câmara e aos interessados nos processos, convidando-os e enfatizando a 38 

importância da participação na reunião. Encerradas as discussões, o parecer foi colocado em 39 

votação, sendo aprovado por unanimidade. 03) Processo nº 150674/2017-32 - Convênio entre a 40 

UFPR e a Fundação de Apoio visando o desenvolvimento do Projeto de Pesquisa denominado 41 

“Desenvolvimento e Aplicação de Metodologia de Avaliação Objetiva das Condições Funcionais 42 

e Estruturais de Obras de Artes Especiais” do Departamento de Construção Civil. Relator, 43 

Conselheiro Luiz Antonio Corrêa Lucchesi. Retirado de Pauta pelo Conselheiro Relator. Nada 44 

mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, 45 

da qual eu, Daniela Dias Robalo, secretária, lavrei a presente ata.  46 


